



POLITICA DE PRIVACIDAD

Tu Negocio Website gestiona y mantiene el archivo de sus clientes a efectos de tratos comerciales con los mismos. En ningún caso facilitará ningún dato a terceros. En cumplimiento en lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, sobre protección de datos de carácter personal, como cliente de Tu Negocio Website podrá en todo momento ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición, comunicándonoslo por correo electrónico a tunegociowebste@gmail.com

2.Obligaciones del cliente.

El cliente de <https://mmgrclub.com/> se compromete en todo momento a facilitar información veraz sobre los datos solicitados en los formularios de registro de usuario o de realización del pedido, y a mantenerlos actualizados en todo momento. El cliente acepta las presentes condiciones generales recogidas en el presente contrato. Tienda Online, facilitará al cliente un identificador y una contraseña (según el caso, elegidos por el cliente). El cliente, se compromete a guardar de forma confidencial y con la máxima diligencia sus claves de acceso personal.

3.Seguridad y confidencialidad.

<https://mmgrclub.com/> garantiza la seguridad y confidencialidad en todas sus transacciones. Todas las operaciones se realizan a través de un servidor seguro, basado en el estándar SSL que protege los datos. Todos los datos personales facilitados por el cliente a <https://mmgrclub.com/> serán incluidos en un fichero de datos de carácter personal creado y mantenido bajo la responsabilidad de <https://mmgrclub.com/>. En cumplimiento de lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el cliente, en todo momento puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición sobre sus datos personales comunicándolo por escrito a <https://mmgrclub.com/>,

12.Disponibilidad.

<https://mmgrclub.com/> no garantiza la disponibilidad continua y permanente del servicio de tienda online. Queda exonerada de este modo de cualquier responsabilidad por posibles daños y perjuicios causados como consecuencia de la falta de disponibilidad de la tienda online. En estos casos, <https://mmgrclub.com/> hará sus mejores esfuerzos para avisar con una antelación de 24 horas a la interrupción. <https://mmgrclub.com/> no será responsable por la interrupción, suspensión o finalización del servicio de tienda online.



4.Legislación aplicable y jurisdicción competente.

Las compraventas realizadas con <https://mmgrclub.com/> se someten a la legislación española. En caso de cualquier conflicto o discrepancia el fuero aplicable será el de los Juzgados o Tribunales de Murcia.

5.Nulidad e ineficacia de las cláusulas.

Si cualquier cláusula incluida en las presentes *Condiciones Generales* fuese declarada, total o parcialmente, nula o ineficaz, tal nulidad o ineficacia tan sólo afectará a dicha disposición o a la parte de la misma que resulte nula o ineficaz, subsistiendo las presentes condiciones generales en todo lo demás, considerándose tal disposición total o parcialmente por no incluida